

OLYMPIA IMMOBILIER

**3 Pièces**

**151 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83649070**

**550 000 €**

**Bezons**

Appartement à vendre (95870)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Belle Péniche façon Loft de 140m<sup>2</sup> joliment rénovée à la décoration soignée. Venez découvrir ce bien atypique qui ne vous laissera pas indifférent. Idéalement situé sur les bords de Seine à 5 minutes du T2 Pont de Bezons, qui vous amène à La Défense en 12 minutes, vous trouverez un environnement calme et dépaysant. Le chemin de halage est en cours d'aménagement et de modernisation par la ville (pistes cyclables, points de vue, arrivée d'eau, assainissement) Cette péniche pleine de charme reprend les codes industriels des lofts. Dès la spacieuse entrée vous avez accès à une cuisine ouverte ...

Loft niche of 140m<sup>2</sup> nicely renovated and carefully decorated. Come and discover this atypical property that will not leave you indifferent. Ideally located on the banks of the Seine, 5 minutes from the T2 Pont de Bezons tramway, which takes you to La Dense in 12 minutes, you'll find a calm, landscaped environment. The towpath is currently being upgraded and modernized by the town (bike paths, viewpoints, water supply, sewerage). This charming niche takes on the industrial codes of lofts. From the spacious entrance you have access to an open-plan, fully equipped kitchen, a beautiful 56 m<sup>2</sup> ...

**OLMETA IMMOBILIER**

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

